

Absichtserklärung zur Förderung und Stärkung eines gemeinsamen dynamischen Tourismus in der Großregion

Entwicklung innerhalb der Gebiete der Großregion sowie als Integrations- und Annäherungsfaktor für ihre Bürger. des Tourismus der Großregion noch einmal die strategische Bedeutung des Tourismussektors als Lokomotive für die ökonomische In ihrer Sitzung vom 22. April 2016 in Marche-en-Famenne betonen die Minister und die Verantwortlichen der Politik im Bereich

grenzüberschreitender kultureller und touristischer Routen, sowie die Hervorhebung und Förderung des gemeinsamen Kulturerbes. gegenseitigen Kenntnisse der touristischen Dienstleister innerhalb der Großregion erreicht wurden, die Entwicklung Im Zuge der Zielsetzung für eine Zusammenarbeit im Bereich des Tourismus, die in der gemeinsamen Erklärung des 5. Gipfels der Großregion formuliert wurde, begrüßen sie die Fortschritte, die insbesondere im Bereich des Informationsaustauschs und der

Sektors. Sie begrüßen insbesondere die verstärkte Koordination der touristischen Angebote und anderer gemeinsamer touristischer Fördermaßnahmen innerhalb der Umsetzung des Projekts "Touristisches Marketing der Großregion" im Rahmen des Programms Sie würdigen die durchgeführten Initiativen zur Stärkung der Attraktivität der Großregion und der Vielfältigkeit des touristischen "Interreg IV A Großregion"

Unter Berücksichtigung der notwendigen Entwicklung des Angebotes, sowie der touristischen Förderung und des touristischen Fahrradtourismus, sowie den neuen Kundenerwartungen an der Entwicklung neuer Technologien, nicht zuletzt auf Ebene der Marketings in der Großregion, als Antwort auf die Markttendenzen bezüglich zentraler Themen wie namentlich dem

Binnenmarkt, wie auch auf internationaler Ebene, und gleichwohl überzeugt von dem enormen noch nicht ausgeschöpftem Potenzial auf diesem Sektor, sowohl auf dem

erfolgreiche Entwicklung des Tourismus in der Großregion zu fördern und zu steigern. Markt tätigen Akteure ihre Kooperationen weiter zu intensivieren, Initiativen zu ergreifen und den Dialog zu sichern um eine ermuntern die Minister und die Verantwortlichen der Politik im Bereich Tourismus die Dienstleiter und die anderen auf diesem

damit betraut, diesen dynamischen Prozess im ständigen Dialog zu begleiten und zu unterstützen. Die Arbeitsgruppe "Tourismus in der Großregion", in der alle großregionalen Partner auf ausgewogene Weise vertreten sind, wird

Opportunität des grenzüberschreitenden Programms Die Minister und die Verantwortlichen der Politik im Bereich des Tourismus der Großregion sind bestrebt gemeinsam die

strukturierende Bemühungen in punkto Synergie und Komplementarität zu unterstützen und eine bessere Wahrnehmung auf Ebene der Großregion zu erreichen. angestrebt wird, solches Projekt, mit dem ein Mehrwert zu den bestehenden Strategien und Strukturen in den verschiedenen Mitgliedsregionen Interreg - V zu nutzen, zum Zweck der Vertiefung und Erweiterung der touristischen Binnen- und Außenmärkte der Großregion. trägt dank einer ausgewogenen Partnerschaft zwischen allen beteiligten Regionen zugleich dazu bei, deren Ein

Marche-en-Famenne, den 22. April 2016

Monsieur René COLLIN

Ministre wallon en charge du tourisme

Monsjeur Uwe HUSER

Secrétaire d'Etat et représentant le Land de la

Rhénanie-Palatinat

Champagne-Ardenne Lorraine

Monsieur Paul DEVOS

Directeur régional délégué à la direccte de la région de l'Alsace

Ministre de la Communauté germanophone en charge du Tourisme

Madame Isabelle WEYKMANS

Monsieur Anselm RÖMER Chef division Economie et Politique structurelle Ministère de l'Economie du Land de la Sarre

Monsieur Gilbert SCHUH

Conseiller Départemental délégué aux affaires transfrontalières

Monsieur Stéphane PERRIN

Champagne-Ardenne Lorraine

Vice-président du Conseil Régional de la région de l'Alsace

Monsieur Patrick WEITEN

Vice-président du Conseil départemental de la Meuse

Madame Francine CLOSENER

Luxembourg Secrétaire d'Etat pour le Ministre de l'Economie du Grand-Duché de